

Pembuatan Laporan Keuangan Pada Kelompok Tani Hutan Galam Rimbun Di Desa Galam Kabupaten Tanah Laut

M. Riduan Abdillah^{1*}, Radna Nurmalina^{2*}, Marliza Noor Hayatie³, Karolina⁴

Program Studi Akuntansi, Politeknik Negeri Tanah Laut
Jl. Ahmad Yani No.Km.06, Pemuda, Kec. Pelaihari, Kabupaten Tanah Laut, Kalimantan
Selatan 70815, Indonesia

1*riduan@politala.ac.id

2*radna@politala.ac.id

3marliza@politala.ac.id

Abstrak

Dalam melakukan kegiatan usaha baik perorangan maupun badan usaha sebaiknya membuat laporan keuangannya. Laporan keuangan merupakan pokok atau hasil akhir dari suatu proses akuntansi yang menjadi bahan informasi bagi para pemilik maupun pihak-pihak yang membutuhkannya. Kelompok tani Hutan Galam Rimbun tidak membuat laporan keuangan sehingga kelompok tani Hutan Galam Rimbun kesulitan dalam menentukan laba/ profit usaha mereka. Oleh karena itu dilakukan Pengabdian Kepada Masyarakat Kelompok tani Hutan Galam Rimbun yang berlokasi di Desa Galam Kabupaten Tanah Laut dalam membuat laporan keuangan, yang telah berhasil dilaksanakan dengan lancar, kegiatan ini dilaksanakan berdasarkan surat Keputusan Direktur Politeknik Negeri Tanah Laut Nomor 046/AM/2021 Tentang Pelaksana Pengabdian Kepada Masyarakat "Bakti Mandiri" Tentang Pembuatan Laporan Keuangan Pada Kelompok Tani Hutan Galam Rimbun Di Desa Galam, Kabupaten Tanah Laut oleh Program Studi Akuntansi Tahun 2021 Tanggal 21 Juni 2021

Kata Kunci: keuangan, laporan, pengabdian.

Abstract

When carrying out business activities, both individuals and business entities should prepare financial reports. Financial reports are the principal or final result of an accounting process which is information material for owners and authorized parties. The Galam Rimbun Forest farmer group does not make financial reports so that the Galam Rimbun Forest farmer group has difficulty in determining the profits/profits of their business. Therefore, Community Service was carried out by the Galam Rimbun Forest farmer group located in Galam Village, Tanah Laut Regency in preparing financial reports, which was successfully implemented smoothly. This activity was carried out based on the Decree of the Director of the Tanah Laut State Polytechnic Number 046/AM/2021 concerning Implementing Community Service "Bakti Mandiri" Regarding Preparing Financial Reports for the Galam Lush Forest Farmer Group in Galam Village, Tanah Laut Regency by the 2021 Accounting Study Program June 21 2021

Keywords: finance, reports, service.

I. PENDAHULUAN

Kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) merupakan salah satu dari Tri Dharma Perguruan Tinggi selain pendidikan, pengajaran dan penelitian. Melalui kegiatan ini diharapkan masyarakat sasaran dapat memperoleh informasi yang bermanfaat dan kemudian dapat mengaplikasikan dan mengembangkan sendiri informasi yang disampaikan narasumber.

Pengabdian kepada masyarakat yang dilakukan oleh Program Studi Akuntansi Politeknik Negeri Tanah Laut merupakan acara rutin untuk memberikan pengetahuan mengenai Pembuatan Laporan Keuangan Pada Kelompok Tani Hutan Galam Rimbun. Pengabdian ini dilakukan di Desa Galam Kabupaten Tanah Laut. Acara yang dilaksanakan adalah acara “Pembuatan Laporan Keuangan Pada Kelompok Tani Hutan Galam Rimbun Tahun 2021”

Pengabdian ini dimaksudkan agar ilmu yang ada di kampus dapat dibagikan dengan masyarakat terutama di lingkungan sekitar kampus. Tujuan pengabdian ini adalah adanya suatu hubungan yang saling menguntungkan yang ada dari para guru dengan civitas akademika kampus, oleh

karena itu perlu dibuat suatu acara yang dapat memberikan manfaat bagi mereka sebagai masyarakat dan kita sebagai pihak kampus. Sasaran kegiatan ini adalah Anggota Kelompok Tani Galam Rimbun Desa Galam, Kabupaten Tanah Laut.

Dasar yang digunakan dalam melakukan kegiatan ini adalah Surat Keputusan Direktur Politeknik Negeri Tanah Laut Nomor 046/AM/2021 Tentang Pelaksana Pengabdian Kepada Masyarakat “Bakti Mandiri” Tentang Pembuatan Laporan Keuangan Pada Kelompok Tani Hutan Galam Rimbun Di Desa Galam, Kabupaten Tanah Laut oleh Program Studi Akuntansi Tahun 2021 Tanggal 21 Juni 2021.

II. METODE

Tim pengabdian dalam kegiatan ini terdiri dari dosen Akuntansi Politeknik Negeri Tanah Laut. Kegiatan pengabdian Masyarakat ini dilaksanakan pada 21 Juni 2021. Pukul 10.00 – selesa di Desa Galam Kabupaten Tanah Laut.

Peserta kegiatan adalah Anggota Kelompok Tani Galam Rimbun Desa Galam, Kabupaten Tanah Laut. Jenis kegiatan dalam pelaksanaan pengabdian kepada

masyarakat Program Studi Akuntansi Politeknik Negeri Tanah Laut ini adalah memberikan pengetahuan mengenai Pembuatan Laporan Keuangan Pada Kelompok Tani Hutan Galam Rimbun.

Biaya yang digunakan untuk pelaksanaan kegiatan ini adalah sebesar Rp1.450.000.

III. HASIL DAN PEMBAHASAN

Kegiatan yang dilakukan di Desa Galam Kabupaten Tanah Laut dilaksanakan pada tanggal 21 Juni 2021. Kegiatan diawali dengan melakukan survei dan mengantar undangan pada hari sebelumnya yaitu pada tanggal 18 Juni 2021. Peserta yang mengikuti acara ini sebanyak 23 orang yang terdiri dari Anggota Kelompok Tani Galam Rimbun Desa Galam, Kabupaten Tanah Laut. Pelaksanaan kegiatan ini melibatkan 3 orang mahasiswa dan 4 orang dosen.

Sebelum pelaksanaan pengabdian, dilakukan persiapan selama menit yang meliputi persiapan ruangan di depan Pabrik Kemiri Kelompok Tani Batu Kura, LCD, layar proyektor yang akan digunakan untuk penyampaian materi mengenai pembuatan laporan keuangan kepada para anggota kelompok tani galam rimbun desa Galam,

Kabupaten Tanah Laut. Setelah persiapan selesai, pelaksana mulai mempersiapkan daftar hadir yang akan diisi oleh peserta. Ketika ada peserta yang telah hadir, pelaksana akan meminta peserta untuk mengisi daftar hadir dan memberikan print materi.

Tahapan pelaksanaan kegiatan pengabdian ini adalah sebagai berikut:

1. Acara diawali dengan melakukan pembukaan oleh Koordinator Program Studi Akuntansi Rina Pebriana, SE, M.Comm di depan pabrik kemiri kelompok tani batu kura tempat penyampaian materi mengenai pembuatan laporan keuangan kepada para anggota kelompok tani galam rimbun desa Galam, Kabupaten Tanah Laut.
2. Kemudian dilanjutkan sambutan oleh perwakilan kelompok tani desa Galam, Kabupaten Tanah Laut. Selanjutnya presentasi materi mengenai pembuatan laporan keuangan oleh Radma Nurmalina, S.E., M.Si. dilanjutkan oleh Marliza Noor Hayatie, S.E., M.M dan M. Riduan Abdillah, S.E., M.Si., Akt., CA kemudian terakhir materi

disampaikan oleh Karolina, M.Pd serta dibantu juga oleh beberapa mahasiswa.

3. Selanjutnya diadakan diskusi serta tanya jawab dengan peserta pengabdian.



Gambar 3. 1 Diskusi serta tanya jawab

4. Foto bersama dengan anggota kelompok tani desa Galam, Kabupaten Tanah Laut.
5. Penutupan oleh perwakilan Kelompok Tani Galam, Kabupaten Tanah Laut.

IV. PENUTUP

Acara pengabdian masyarakat yang dihadiri oleh anggota kelompok tani Desa Galam, Kabupaten Tanah Laut berhasil dilaksanakan dengan kegiatan penyampaian materi mengenai pembuatan laporan keuangan pada kelompok tani galam rimbun.

Pelaksanaan kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) diharapkan dilaksanakan secara rutin dan dapat dilakukan lebih lanjut. Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan wawasan serta meningkatkan kualitas sumber daya manusia khususnya mengenai pembuatan laporan keuangan anggota kelompok tani desa Galam, Kabupaten Tanah Laut.

UCAPAN TERIMA KASIH

Tim pengabdian mengucapkan terimakasih kepada Politeknik Negeri Tanah Laut dan Anggota Kelompok Tani Galam Rimbun Desa Galam, Kabupaten Tanah Laut.

DAFTAR PUSTAKA

- Damayanti, R., & Rompis, A. I. (2021). Penguatan Peran UMKM melalui Pendampingan Pembuatan Laporan Keuangan. *Magistrorum et Scholarium: Jurnal Pengabdian Masyarakat*, 1(3), 379-390.
- Hidayatulloh, A., & Maulana, R. (2021). Pelatihan Pembuatan Laporan Keuangan Dan Pajak Pada Usaha Mikro Kecil Dan Menengah Secara Daring. *Jurnal Berdaya Mandiri*, 3(1), 446-451.

- Mulyati, S., Hati, R. P., & Rivaldo, Y. (2021). Pendampingan Pembuatan Laporan Keuangan Pada Pt. Kagaya Manufaktur Asia. *Jurnal Al Tamaddun Batam*, 1(1), 9-12.
- Panjaitan, R. E., Saragih, R. S., Pardede, H. D., & Simarmata, H. M. P. (2018). Pelatihan Dan Pendampingan Pembuatan Laporan Keuangan Petani Jamur Di Kecamatan Sitalasari Pematangsiantar. *Caradde*, 1(1), 57-61.
- Seto, A. A., Andriyani, I., & Putra, D. P. (2017). Pelatihan Pembuatan Laporan Keuangan Sederhana Pada Ibu-Ibu Pkk Kecamatan Sako Palembang. *Jurnal Abdimas Mandiri*, 1(2).

